

# Campaña contra la influenza comenzó con vacunación a personas mayores

**INMUNIZACIÓN.** La población objetivo total a nivel regional para la campaña 2025 es de 225.795 personas.

En el Eileam (Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores) Los Ríos se dio el vamos a la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025. En la oportunidad, se inculó a los residentes y cuidadoras del establecimiento.

Desde la Seremi de Salud informaron que la población regional para vacunar contra la influenza, este año son 225.795 personas y que las vacunas estarán disponibles en todos los Centros de Salud Familiar y Centros Comunitarios de Salud Familiar (Cecosf) de la región, como también en los centros privados en convenio, que son

“

Invitamos a las embarazadas, a las mamás con hijos pequeños y lactantes, a nuestras personas mayores, a nuestros funcionarios de salud, de la educación y a los trabajadores avícolas...”.

Ivon Arre  
Seremi de Salud

la Clínica Alemana y Red Salud. Esta campaña además incluye la inmunización contra el

Virus Respiratorio Sincial, el Neumococo y el Coqueluche. Y se suma la vacunación contra el Covid-19, que tiene una población objetivo de 146.725 personas

El inicio de la campaña fue liderado por la seremi de Salud de Los Ríos, Ivone Arre; y la directora regional del Servicio de Salud Los Ríos, doctora Marianela Rubilar, junto a otras autoridades.

Paralelamente, se llevaron a cabo operativos de vacunación durante una jornada en la plaza de Paillaco y en los vacunatorios del Cesfam Las Ánimas de Valdivia y en los Cesfam de las comunas de La Unión,



COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD

EL INICIO DE LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN 2025 SE DESARROLLÓ EN EL EILEAM LOS RÍOS.

**1** de octubre de 2024. Los lactantes nacidos desde esa fecha deben vacunarse contra el virus sincial.

Paillaco, Río Bueno y Futrono.

## VISIONES

Para la seremi de Salud, Ivon Arre, “es súper relevante convocar a la comunidad a vacunarse, aprovechar estos días

**146.725** personas también pueden vacunarse contra el Covid-19. Y desde los 65 años contra el Neumococo.

que nos quedan de verano, anticiparnos y recordar que son más o menos dos semanas en que empieza a hacer efecto la vacuna. Invitamos a las embarazadas, a las mamás con hijos pequeños y lactantes, a nues-

tras personas mayores, a nuestros funcionarios de salud, de la educación y a los trabajadores avícolas también, porque son parte de la población objetivo”.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Valdivia Dra. Marianela Rubilar, explicó que “lo que esperamos es disminuir las patologías, que la gente no se enferme gravemente y que no se vean afectadas. Esto conlleva a que disminuya la circulación viral”.

CS